
uiz manda suspender pagamento do
'aumento vergonhoso dos vereadores
� Por causa de uma ação popular que entrou no Fórum da Comarca de Joinville pelas
: ãos dos vereadores CARLITO MERSS (PT) e NELSON QUIRINO (PSDB), a Justiça

tterminou a imediata suspensão dos pagamentos. Caso algum vereador tenha recebido o

�n�lm��to �om aumento, deverá depositar numa caderneta de poupança em nome da
stiça joinvilense. (Pág. 6 e 7).

p

Ás promessas de

Paulo Afonso
durante a

campanha. Pág. 2

Cabana dos
Cavaleiros da
Noite promove
.arrastão da
solidariedade.

·Pág.3

Hildebrand
comanda oposição
na OAB no norte

de SC. Pág. 4

Voto em branco é
um convite à
fraude. Pág. 8

Comerciários
•

Inauguram
recreativa dia
25/11. Pág. 9

! Negritude funior
, ·Em São Frencisco do Sul
Die 26 de novembro - 23h.
I

.

ginásio da Ceval.

Samba - Pagode ir Balanço
((Show com a verdadeira música brasileira))
Promoção: Maceió Eventos Artísticos.
Apoio: Jornal Hora H.

.
�----�--------------------------------------------
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Aspromessas de PauloA onso na campanh�
Equipamentos
aos produtores
Patrulha Agrícola Mecanizada. Esse Pro

jeto de nome pouco usual pode se transformar
numa poderosa ferramenta para o agricultor do
nosso Estado. O candidato da Coligação Viva
Santa Catarina ao Governo do Estado, PAULO
AFONSO, já assumiu compromisso de instalar
uma patrulha totalmente equipada em cada mu
nicípio catarinense. Trata-se de um Kit de má

quinas e ferramentas agrícolas - como tratores,
semeadeiras e _ colheitadeiras, que serão com

pradas pelo Governo do Estado, através de fi
nanciamentos junto aOS bancos internacionais.
Estes kits ficarão à disposição dos produtores
rurais de pequeno e médio porte e serão admi
nistrados e distribuídos pela Prefeitura de cada
município. Com esse Projeto, Santa Catarina
pode dar um grande passo na modernização do
seu modelo de produção agrícola, basta dar
condições para O homem do campo poder pro
duzir", lembrou o candidato pAULO AFONSO.

Segundo o candidato, a solução dos pro
blemas urbanos passa pela solução dos proble
mas do meio rural. Por isso, seu Plano de Go
verno tem uma nova concepção do desenvolvi
mento rural, que abrange todo o complexo do

. meio e não só os problemas da agricultura, ar
mazenamento e escoamentó da produção, como
também dar condições reais de melhora da qua
lidade de vida para, a população rural. "Quero o

crescimento social e econômico das famílias ru

rais, bem como o aumento da produção de bens
e serviços. E o Projeto da Patrulha Agrícola
Mecanizada é um passo importante nesta di
reção", disse o candidato da coligação Santa Ca-

. tarina, PAULO AFONSO VIEIRA.

Criança é
prlorídade do

proxnno governo
Paulo Afonso quer participação de ONÇJs e

empresas privadas na solução dos problemas
da criança e do adolescente

O candidato da Coligação Viva Santa
Catarina ao Governo, PAULOAFONSO. em
viagem pelo oeste e meio-oeste do Estado está
visitando entidades assistenciais, escolas e

creches para verificar pessoalmente o proble
ma dos menores nesta região. O candidato
aproveita para conversar com empresários e

representantes de Organizações não Gover
namentais para apresentarpropostas de parti
cipação em seu Governo na busca de solu
cionar o problema do menor carente em San
ta Catarina.

"Em nosso Estado nós temos dois tipos
de problemas relacionados ao menor: o da
criança abandonada e o da criança desassis
tida, aquela que não tem escola, não tem
acesso à saúde -e não recebe nenhum apoio
do Estado. Nos dois casos nós vamos dar so
lução, buscando a parceria com quem pode é
quer nos ajudar e, acredito que com a partici
pação de todos nós vamos resolver este grave
problema",

.

disse o candidato PAULO
AFONSO.

Isentar microempresas de ICM
Uma dasprioridades

do Plano de Governo do
candidato da Coligação
Viva Santa Catarina;
PAULO AFONSO, é a ge
ração de empregos. Neste O candidato lembra
ponto, o candidato voltou .

ainda que "é preciso ousa

a destacar uma série de dia na área tributária p4ra
projetos de estímulo a estimular novos negócios".
criação de pequenas e mi- O Governo, segundo PAU
croempresas, com [inan- LO AFONSO, deve ser

ciamentos específicos para parceiro e agente estimula
estes empreendimentos, dor da abertura de novas
através dos órgãos finan- empresas. "Hoje a candida
ceiros do Estado, BESC, ta do PPR apresenta como

BADESC e BRDE. proposta a isenção de im-
PAULO AFONSO postos, .no entanto no pri

já garantiu que vai restau- meiro tumo afirmou que
rar os benefícios de isenção haveria tributação e sequer
de impostos para as mi- mencionou a redução de

croempresas. Disse que a leso Agora, no segundo tur

tributação instaurada pelo no o PPR copiou nossa

Govemo
:

Kleiniibing em proposta. Apesar de carac

nada contribuiu para' o terizar a postura anti-ética .

aumento da arrecadação da nossa adversá/ia, sem

do Estado. "Foi um e/TO dúvida é um sinal 'de que

PequenosMunícípios
0$

o candidato
da Coligação Viva
Santa Catarina ao

Governo do Estado,
PAULO AFONSO,
voltou a destacar as'
metas de seu Plano
de Governo 'com re

lação aos municí
pios com menos de
10 mil· habitantes
durante viagens ao
Alto Vale do Itajaí,
oeste e meio-oeste
do Estado, realiza
das nesta semana.

Entre as prin
cipais medidas de
desenvolvimento
dos 64 municípios
deste porte, foi des-

do atual govemo suspender
o benefício de um setor que
gera tantos empregos",
afirma.

tacada a instalação
das Patrulhas Agrí
colas Mecanizadas,
que serão forneci
das com prioridade
para todos os pe
quenos municípios
catarinenses. Tra
ta-se de um kit de
tratores, colheita
deiras, semeadeiras
e ferramentas agrí
colas compradas pe
lo governo do Esta
do e que ficarão

disponíveis nas Pre
feituras para uso

rotativo dos produ
tores locais.

Outro pro-
grama que objetiva.

estávamos certos desde o

início", frisou o candidato
PAULOAFONSO.

Facilitar a vida do
micro e pequeno empresá
no também é meta do can

didato Paulo Afonso.
"Além de retirar dos om

bros dos empresários a car

ga tributária, criaremos
mecanismos de desburocra
tização da legislação, redu
zindo papéis, eliminando
exigências e procedimentos,
para que tudo fique mais
simples", acrescenta. Diz
que pretende estabilizar a

legislação tributária para
que o contribuinte, em es

pecial O pequeno e o

micro, possa conhecer com
antecedência qual a regra
que ele desconhecia. Além
disto propõe parceria com

entidades como Sebrae e a

a integração social e
a disseminação da
prática esportiva é a

construção de 64
Ginásios Pblies
portivos nos peque
nos municípios do
Estado.

A área' da saú
de também terá seu

. atendimento am-

pliado para atender
as necessidades des
tes municípios. . O
Governo do Estado
vai contratar mais
profissionais e ms

talar mais postos de
saúde para apli
cação da medicina
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,D�� Nelso� QUJ.riD�
...

vereador, PSDB. c

Fiesc, para que
_

sejam
senvolvidos projetos c

juntos em todo o Estado
Santa Catarina.

Entre os projetos
estímulo a criação de

croempresas está a cria
de cursos de projission
zação (40 em todo Esta

que receberão informaç
sobre administração
empresas, com objetivo
estimular a criação de !
vos empreendimentos ,
estudantes. "A geração
empregos e oportunida;
para toda população er

Santa Catarina é o /1Or

principal objetivo e

que�1de ser estabelecido co
II

I

capacitação dos jov M
aliada à -aberlura 9.i
perspectivas de criação D

novas empresas depequ
parle", enfatiza PAU
AFONSO.·

. d

preventiva e corre-Ii
tiva, incrementandof
os serviços atual-
mente prestados
pelas Prefeituras.
"Os locais com mej
nor infra-estrutura
do Estado são os

pequenos municí

pios. No nosso Go
verno nós vamos

'mudar ISSO e Im

plantar medidas
que valorizem o ci
dadão e ofereça
condições

.

reais de
melhoria' da sua

qualidade de vida e

de sua família",
afirmou o candidato
PAULO AFONSO.

.,

EM CASO DE ACIDENTE
COM VÍTIMA

ACIONE O TELEFONE
DE NÚMERO

193
CORPO DE BOMBEIROS

DE JOINVILLE
DIAElYOITE

A SERVIÇO DA VIDÀ
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Ilustrando a

coluna hoje,
a beleza
de
Shirley Krause,
uma

loirinha linda
e simpática
de
.São Bento do Sul.

o.. �=---------------------------------------------------------------------�

� �:�::::j:��:j:::�:�."o José
) ernandes do Nascimento, o popular Maceió, de São Francisco do Sul
,o estindo alto em grandes shows. Teve sucessc com o GRUPO MO
� if.T0, depois o OLUDUM

... AgO.ra, neste sábado, dia 26/11, traz até São

I�CO, um dQS grandes grupos de samba da atualidade: NEGRITUDE
�OR. No Ginásio da Ceval, a pàrtir das 23 horas, com a partici

V1çáo de grupos locais. Sem dúvida alguma uma noitada inesquecível,
2 �ueles que gostam de curtir o melhor da música popular brasileira.
'} Irna festa imperdível.
:t

:;Arrastão da Solidariedade

No próximo domingo 27/11 a· realizaçáo do ARRASTÃO DA

LIDARIEDADE,. sob a coordenação _da CABANA DOS CAVA
IROS DA NOITE/LIbNS CLUBE CIDAQE DE JOINVILLE,

I""! do a frente o casal João Severo Lima Júnior/Marilise Boehm de Lí

�.
Às 8 horas os cavaleiros estão concentrando-se na Rua Santa Cak1-

a em frente ao Clube Vera Cruz, juntamente coin os leóes. Ás 9 ho
iniciam o arrastão pelas principais ruas, angariando alimentos que

!)lsteriormente seráo distribuídos às crianças carentes da cidade. A pa
Ida para o ahnoço é às 12 horas e às 14 horas reiniciam a marcha até a

:-/ERJ/UNIVILLE. Vão atravessar a cidade no sentido Sul/Norte. Na
Dfóxima s�xtacfeira, dia 2/12, às 23 horas, promovem o BAILE DO

i1RRASTAO, com a participação musical do grupo musical OS SER
-�OS tendo por local a LIGA DE SOCIEDADE O empresário

Sr-------------------------------------..

I.

ii

S

Especulações
Começaram as especulações, vi-.

sando ocupações de cargos importan
tes na região. Alguns nomes são

.

apontados para trabalharem na ad

-ministração do futuro governador
Paulo Afonso
- Eliete Steingebrer - 5ª SERE
- Celso Pereira - Casan
- Carlos Fraiz - Regional da Ceiesc
- Jcão Pessoa Machado - Secretaria
de Segurança ou Delegacia Circuns
cricional de Polícia
- Celso Salazar Amorim Pessoa -

Administração Porto São Francisco
do Sul
- Nei Silva - Secretário de Estado.

s

S

l

i

·

•

I

"

Vilmar Finder, coordenando a divulgação desta promoçáo que sem dú
vida será um grande sucesso.

Bariloche na Barra do Sul

Balneário Barra do Sul ganhou para este verão, lima sofisticada
casa especializada em sorvetes, dos mais variados tipos. Na Avenida
Amândio Cabral o local já trausformou-se no poiut da galera. Na inau

guraçáo dia 12/11 a casa ficou cheia. O consumo foi o ótimo. Faltou
sundae e banana. split, pois, não esperavam uma frequência tão alta.

Danceteria Barraco's
Agitando na Barraco's Danceteria em Balenário Barra do Sul,

esta nova casa de dança, do Polaco. De frente para o mar, uni local
agradável, com a boa música do cantor' MARCELO E SUA BANDA,
que está sempre por dentro dos melhores sucessos da ·MPB. No seu esti
lo o new-country-sertanejo fica de fora. 'Um balanço dos melhores.

Arno dos Anjos
1

.

Poderá ser eleito o próximo presidente da' Câmara dos Verea-
dores do Balneário Barra do Sul. Conta com total apoio .do PPR e do

prefeito Douglas de Souza. Este d.á graças a DEUS por estar terrnínan
do o mandato do atuá! presidente José Carlos Martins

Festa das Flores
Até dia 27/11

Das 9h às 2211
* VlSitação pública à Exposição de Flores-
* Apresentações artísticas, musicais e folcloricas no Espaço de Arte.
* Exposição "Retrospectiva Festa das Flores".
* VlSÍlação à 5g Exposição deArtes Plásticas Catarinenses - Expofíores.
* Exposição Nossas Florestas - NO.5:5'a Herença - Serviço

.

Social do Comér-
cio (SESC). .

* Mercado de flores eplantas ornamentais .

* Exposição de Canários.
* Mostra Filatélica e Numismática

.

* Distribuição de sementes de flores.
* Mostra de produtos de loinville e região.
* Programa de educação ecológica.

.

t �presentação de vídeos explicativos sobre flores e ecologia (RBS TV -

emlSsora local)
,

,

t Varal Literário
Local: Expoville

Das llh às 1411
t A/moço típico.
Local: Restaurante da Expovi/le

• 19h �

t Torneio de Tiro ao Alvô Ferra das Flores, nas categorias masculino e fe-
minino .

Local: Expoville

DOMINGO - DIA 27
19h
t Solenidade de encerramento da 56° Festa dar Flores, cQm entrega de prê
mios:'
Concurso de Jardins, Concurso de Vitrines, Concurso A Mais Bela Praça e

Rótula
Adotada, Concurso Melhor Stand Permanente da Expoville e Prêmio Em
braco de Ecologia.
t Coroação da Boneca ,Viva de 1994 e entrega dos prêmios ao:; vencedores
do Torneio de Tiro aoAlvo.

_.

Local: Expovüte
2211
• ENCERRAMENTO DA 56" FESTA DASFLORES.

EXPEDIENTE
JORNAL HORAH
ARZCOMUNICAÇÃO.& JOIlNALISMOLTDA.
Rua dos G Farmacêuticos - 94

I Bairro Itaum - Joinville (SC) 19.232-460
� Fones: (0474) 26-0111 - 3&-29fíO
CGC 86.910.219/0001-09

EDITOR GERAL
Aires Zacarias da Rosa Filho

REG. PROF. MT/SC N° 138/81
DIRETOR COMERCIAL
Roberto Zacarias da Rosa
Os artigos' assinados são de inteira responsabilidade de

seus autores.

•

Te conheci desfilando
Ao sabor das ondas do mar,
Numa noite fria, de um inverno qual
quer.
Seu corpo esguio,
Seu olharprovocante,
Pelo morena bronzeada pelo sol,
Foi uma visão de ternura, de paz.
Agora, é difícil viver
Sem lembrar-me de ti.
É difícil viver
Sem saudades de ti...
Continuo caminhando na praia
Sempre a tua procura,
Querendo encontrar nas areias,
As marcas dos teus passos;
Que poderão trazer-me você.
Em sonhos loucos,

..

nas noites impacientes e mal dormidas,
Digo num SUSSUlTO aos teus ouvidos,

.

, O meu amor louco, repentino,
Que preferes não acreditar
Ainda que eu possa transpor as monta

nhas,
As ondas, as pedras,
Ainda que eu possa transpor os espaços
Que nos separam
De nada adianta.
q teu amor ainda é inseguro...

Saudades de Ti
(Aires Zacarias)

.' Belneério Barra do SUI-
.
Petiscos � almoços - carne. assada, 'filés de peixes,
camarões, mariscos, pratos e lanches especiais.
• 9 novo ,o"to dI Incontro da·Javtntadl

Av. Amândio Cabral-

Emfrente B'arraca; dos Pescadores:

SOP..Eit FESTA
DO sonzÃo

Sociedade Ginástica
Sábado - dia 26 deNovembro

22 horas

Sorteio
1 - videocassete

1 micro system
2 mountain bike

Rádios toca-fitas.:
Walkmen
Muitos brindes

DIA 3 DE DEZEMBRO
FESTA DE

·IANÇAMENTO
RÁDIO TRANSAMÉRICA FM
PROMOÇÃO

VILMAR FINDER
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Carta da oposição
A proposta do mo engajamento às de serviços;

norte do Estado, in- .

Diretorias das Sub- * Gestionar jun
tegrada ao programa seções de todo o Es- to aos órgãos gover
de trabalho da cha- tado,' dotando-as de namentais competen
pa-OPOSIÇÁO com todos com recursos tes não só a agili
a aprovação de todos humanos, técnicos e zação dos processos
os seus' membros, financeiros que se de pagamento da as

pode ser sintetizada mostrem necessários sistência judiciária e

nas seguintes dire- à consecução desses .da defensoria dativa,
trizes básicas: propósitos, inclusive bem como e princi-

* Resgatar o para os fins de for- palmente, a elevação
papel social e institu- mação de Comissões dos respectivos níveis
cional dá ORDEM de Defesa da Cida- de remuneração,
DOS ADVOGA- dania e outras; compatibilizando-os
DOS DO BRASIL. * Cobrar ao com a tabela de ho
promovendo por "to- Conselho Federal da noranos aprovada
dos os meios a seu OAB o redireciona- pela OAB, estabele
alcance, a defesa da mento de seu 'papel cendo, por esse mo

estabilidade Consti- sócio-institucional e do, uma retribuição
tucional, a defesa dos propor a inclusão em condigna para o pro
Direitos Garantias seu programa orça- fissinal que presta
Fundamentais do mentário de dotação esse relevante servi
Cidadão, da Família, financeira direciona- ço público.
da Sociedade, da Jus- da ao cumprimento * Reavaliar' os
tiça Social, do Estado das metas exigidas. planos de seguridade
de Direito e da Or- para a implemen- social da Caixa de
dem Jurídica, ou- ração desse progra- Assistência dos Ad
pando ímprescindí- ma, fiscalizando sua vogados, redirecio- .

veis espaços na mídia aplicação efetiva; nando a aplicação de
como 'elemento for- seus recursos exclu-* Promover amador de opirnao sivamente para a

rbli ili d interiorízação da
pu ica e ut izan o promoção da pre-Cultura Jurídica e es-
permanente e vigo- vidência social dos

d
' tender ao advogadorosamente os íns- Advogados, com a

, domiciliado no inte-trumentos legais de implementação ou

defesa da sociedade flor do estado' os".
t d

e do indivíduo, tais meios necessários a aprrmoramen o e .

benefícios que asse-

como, observada a
seu aperfeiçoamento b

. A

gorem a so reviven-

legitimação'. legal, o profissional; através
cia digna do profls-

. Mandado de Segu- da implantação de .

I t
' .

siona emporarra ou

rança Coletivo, o
Escolas Superiores d fi

..

t fde Advocacia em ca-
e lnitivamen � a as-

Habeas" Corpus, o tado do exercício de
Mandado de In- da ,uma das macror- '.

sua atividade, tais

junção, a Ação Popu- regiões, ,bem com? como o auxílio doen-
lar, a Ação Direta de co-�atrocmar a reali- ça, aposentaria ou

Inconstitucionalidade. zaçao ,de cursos de
pensão complemen

e outros, não se omi- aper,fel,çoamento" tares à seguridade
tindo da participação p,roÍlsslOnal, serruna-

oficial;
ativa, seja pela r�os � congressos re-

* Assumir, com
emissão de opinião g,I�naIs� como, a par- urgência, determi
ou ainda pela toma- tícipação d� Juns�as nação e vigor, luta
da efetiva de medi- de rep.u�açao nacio-

1 I sem tréguas e sem
das que sejam· reco- na e regiona ;

fronteiras,
.

utilizando
mendados por fatos * Criar, na Ca- "de todas as formas
de qualquer natureza pital do Estado, um legítimas ·ao alcance
que possam afetar os Escritório de As- da Instituição, com o
interesses da socie- sistência ao profissi- fim de dar vigência e
dade e sem temor de nal do' interior, do-· eficácia definitivas
represálias, seja do tando-o de estrutura ao novo Estatuto da
podei político, seja mínima suficiente ao Ordem dos Advoga
do poder econômico. atendimento das dos do Brasil - Lei

* Exigir de seus inúmeras necessida- 8.906/94 enfren-

próprios membros, des . desse advogado tando as correntes

integrantes do Con- junto aos Tribunais reacionárias e orto

selho Secional, da de Justiça, do Traba- doxas que o tem sis
Diretoria da Caixa lho e Eleitoral e ain- tematicamente com

de Assistência e do da da Justiça Fede- batido, bem como

Conselho Federal, ralou aprimorar a reestabelecer, ainda
seu efetivo engaja- estrutura das "salas .

que pela via da re

mento pessoal no
-

de advogados" em forma constitucional,
programa de resgate funcionamento junto as prerrogativas pro
do papel social insti- a esses órgãos judi- fissionais que lhe fo
tucional da OAB, e ciários, de sorte a -

.

ram suprimidas;
recomendar o mes- ampliar seu espectro * Promover,

instransigentemente,
a defesa dos direitos
prerrogativos dos

Advogados, valori-
zando-o como ins
trumento de acesso

do Cidadão aos Po
deres Públicos, dan
do efetiva assistência
a todos aqueles que
na Ordem buscarem

apoio para garantir o
livre exercício de seu

múnus profissinal ou
ainda para. reparar
danos pessoais ou

morais que possam
ter sofrido no de

sempenho de seus

misteres;
* Criar meca

nismos de controle e

fiscalização da disci
plina e ética profis
sionais e aperfeiçoar
a estrutura dos
atualmente existen
tes, bem como, utili
zar as estruturas das
quaIS foram recém
dotadas as Subseções
(Lei 8.906/94, art.·

61, par. único), para
a agilização da ins

trução dos processos
disciplinares;

* Combater,
fundamentado no

princípio da sobera-
nia popular (CF� art. l)-JT'SARAINYDAY

1º, I) por rigorosa e 1-;,;;,lce;;;.;,;,;Mc;;;;.. --t1
ostensiva fiscalização' 2) • RUNAWAY

M.C. Sear
e defendendo a ����--------------------------__1
criação de organis- �� "d"��IGHT IS THE NIGHT

mos apropriados, to- 1-';;4j;';;.;;DR;;;;EA-M"'S-(WI-Ll-C-O-M-E-A-UV-E)---------....ot
das e quaisquer for- 2 BrolhelS

mas de manifestação 5) - LET BEAT GO ON

de domínio e subju- Dr. Alban

gação dos interesses 6) - FEEL THE HAETDf THE NIGHT

sociais que tendam a
Masterboy

revelar . a existência 7) GOT TO LaVE
DoubelYou

esteriótipos do abso-

lutismo, sejam elas
advindas do desvio
do exercício dos Po-'
deres Institucionais
da República - Exe

cutivo, Judiciário" e
Legislativo- sejam
elas advindas do po
der das Armas, se

jam elas advindas do
poder político par
tidário, sejam elas
advindas do poder
econonuco, sejam
elas advindas até
mesmo de pseudo
minorias que possam
revelar tendências
socialmente discri
minatórias ou eliti
zantes.

Hildebrand comanda

oposição da OAB no norte
o advogado Oscar Hildebrand está coman

dando no norte do Estado; a oposição à atual di

r�toria da ORDEM DOS ADVOGADOS DO
BRASIL. Além dele, outros advogados joinvilen
ses como Antônio R. Nascimento, Cesar Anibal
Condeixa Cabral, Benjamim Ferreira Gomes. Os
car adiantou que pela primeira vez em toda a

história da Ordem, "Ioinville foi oportunizado o

preenchimento do destacado cargo de vice-presí
dente da diretoria executiva. Embora nossa cida

de e outras do norte do Estado sempre tenham
contado em seus quadros, com inúmeros profis
sionais de notória competência para exercer a

atribuição nunca, antes, nos foi reconhecida a le

gada tal responsabilidade".
Mais adiante OscarHildebrandt disse também

que ua.. pretende a OPOSIÇÃO atrair para si o

estigma da critica destrutiva ou fazer da salutar
e democrático embate eleitoral uma tribuna

estigmatizada pelo rancor pessoal e voltada para
o divisionismo, mas também não pode se furtar
ao dever de dizer que chapa de situação, cujos
principais cargos são quase todos preenchidos pe
los atuais Dirigentes da Ordem, representa o

odioso continuismo de uma administração /etár

gica, despida da vontade e do vigor necessários
para levar à cabo os nobres fins para os quais foi
eleita. E não se trata de crítica vazia. Afinal, tive
ram algunsde seusmembros, dois ou mais man

datos e quatro ou mais longos anos para demons

trar o contrário. Mas nada demonstraram.

ARADA INTERNACIONAL.
'"

.

'. MUSIC SHOPP' '. ;!,,�
... '1\ •

__

Nós últimos 15 dias as músicas mais
tocadas na Europa, Estados Unidos,

emissoras FMs e danceterias do mundo I

8) • I FaUNO LlN
Taiessa

9) - AWAY FRON HOME
Dr.Nban

.

10) • TAKE UOUR CHANCE
Fun Faclory.

11 ) " UVE THEM AlONE

Tv.enty 4 seven

12) " DONT YO\J WANr ME

5cM:Jge

MUSIC SHOP
O SHOPPING DOS GRANDES L\NÇAMENTO

MUSICAIS INTERNACIONAIS
Rua: Comandante Lepper, 15-
mfrente à BibliotecaMunicipa
TELEFONE (0474) 33-60}0

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MARIA DY GRAÇA

Negócios �.
Oportunidades

Alice Antin Ghanen

Muito atuante nas atividades filantrópicas de
ssa cidade.

Convite aceito

Tão logo disponho de tempo, farei uma visita ao ve

dar e delegado João Pessoa Machado. Homem de am

visão eperfeito cavalheiro.

Arthur Moreira Lima

Realmente espetacular a apresentação do pianis
I Arthur Moreira Lima, no CENTRO INTEGRADO
CULTURA, na capital do Estado. Floripa está de

rabéns pelo evento;

Fernando Montenegro
Esteve apresentando a sua peça DONA DOIDA, em

orianápolis, Itajaí e Joinville. DONA DOIDA está em

az a sete anos. Pena que em Ioinville não existe um

o

tro para apresentação de uma grande artista com a tx.

lente atriz Fernanda.

Senso do ridículo
Tem gente que vive seguindo e investigando a vi

dos outros. O que falta a esta gente, é um pouco
ais de vergonha na cara.

Aniversário da Tigre
A Sociedade Esportiva e Recreativa TIGRE pro
ou para o último dia 18/11 uma grande festa, que

arcou o 29º aniversário da entidade. Muitas surpresas
s associados e convidados.

Deputado Carlito Merss
Considero a maioria dos membros do PARTIDO

_
S TRABALHADORES•. uns fanáticos. Mas, existem
exceções. Admiro . e respeito a conduta do vereador
ito deputado estadual, Carlito Merss. Se tivéssemos
ais vereadores do quilate do Carlíto, a Câmara de Ve

. adores não seria a pouca vergonha o que é. Falando em

âmara, como estão os salários desses moços? o Carli-
e o Nelson Quirino entraram na Justiça protestando.
ota 10 para eles.

Baile das piscinas
A colunista recebendo convite e agradecendo à

Vescubra onde
rnorra o sucesso

,8iscos, 'itas, CDs, oVídeos musicais.
R. Rio Branco, 275 -

atrás R. Palmeiras
o

,

Telefone do sucesso (0474) 22-3887.

AABB, pela realização do BAILE DAS PISCINAS. A
banda não poderia sermelhor: POP BAND, liderado pelo
excelente músico Sady.

Prêmio Embraco

Hoje à noite, na Associação Desportiva ENIBRA
CO, a entrega da premiação da campanha PREMIO
EMBRACO DE ECOWGIA.

Gatas pardas
Enquanto Ioinville não ganha seu sofisticado teatro

municipal, o jeito mesmo é divertir-se na Sociedade Har
monia Lyra. Dia 20, às 21 horas, apresentação da peça "A.
NOITE TODASAS GATAS SAOPARDAS". .

Sempre a Cila•..
Promoveu com sucesso, o MUTIRÃ.O DA TE

SOURA. Cortes gratuitos as pessoas carentes. Mesmo
gratuitamente o profissional do Salão Cita capricharam
no corte e nas atenções. Cita pensa em breve promover
uin destile, aproveitando algumas dessas pessoas numa
promoção beneficente. Sem dúvida, Cita está de pa
rabéns. E dando amor que se recebe amor.

Está fora
Em conversa com jornalistas locais, o sempre

simpático deputado federal Luiz Henrique afirmou que
não vai participar das mordomias daAssembléia Geral do
ONU, em New York. Despesas, passagens e etc, serão pa
trocinadas pelo Congresso Nacional Brasileiro. Mais uma

vergonha.

Fernando Lindote

MINISTRANDO UMA OFICINA de artes plásti
cas em Joinville, desde 17/11. Inscrições pelo fone
(0474) 22-2132. As aulas serão no Laboratório de Vivên
cia Artística. Lindote é professor no CIC/Floripa.

Patrulhando
.

Muita gente pegando no pé da editaria do HORA
H, criticando pelos "exageros" na campanha do gove,!lO
do Estado. Uns achando muito.puxa-saquismo com a An
gela Amin, outros considerando engajamento na campa
nha de Paulo AfonsojPMpB. Nada disso. O editor expli
ca aos simpatizantes da Angela Amin, que em relação ao

HORA H, a assessoria do Paulo foi mais eficiente. Muitos
textos produzidos especialmente aos jamais semanários,
mensários, etc. Assim, facilitou melhor aproveitamento
das matérias, que muitas não foram exploradas pelos

, grandes.

Poli Expoxi
Resinas

;
Resinas dealta qualidade

,

, ,000 Poliester
. Epóxi = Araldite

Thiner - pincéis - massasplástica
Borracha de Silicone

Executamos serviços de
revestimentos e impermeabilizações
Rua Gauira, 528 - Bairro Irir,iú
Telefax: (0474) 37-1931.

Imóveis

Vende-se uma casa. de madeira, para retirar do local,
no bairro Boa Vista. Falar com a Rosa Tel: 27-1551 -

R$ 1 mil reais. - Vende-se lote na Praia de Navegan
tes, praça do aeroporto, com ponto comercial. Lote
quitado, troca-se por carro ou moto. Tratar tel:
43-8000 com Alex - R$ 3 mil reais.
- Vende-se um sítio no rio Bonito, com 50 mil metros

quadrados. Tratar tel: 25-5703
.

- Aluga-se sala comercial para oficina de bicicleta ou

geladeira. Tratar rua Boemerwaldt, 210 - Escolinha
- Vende-se casa de alvenaria no Parque Joinville, me
dindo 48m2. Aceita-se carro no negócio. Rua José

Gonçalves Quadra 6, lote 15, no Parque Joinville. Ali
cerce pronto para residência 64m2. Valor R$ 7 mil
reais.

.

- Vende-se terreno no bairro Morro do Meio. Assu
mir 11 prestações. Tratar no bairro Profipo, em frente
ao Mercado Lageano, na rua principal. Valor: R$ 1
mil reais.
- Vende-se casa mista, no bairro Boa Vista. Vende-se
um ótimo terreno no bairro Itaum. Tratar no telefone
33-0974
- Vende-se uma chácara em Araquari. Tratar na

Areias Pequenas n Q'101- Araquari
- Vende-se um terreno no bairro Itinga. Loteamento
Santo Antônio. Tratar tel: 36-1229
- Aluga-se três peças para casal sem filhos. Tratar na
rua Arthur Bernardes nQ 263, bairro Floresta.

Carros e motos
- Vende-se Belina ano 77, aceita-se troca por Fusca ou

Brasília. Tratar telefone 36-0361

. Carros & motos
- Vende-se consórcio para moto XLX 250, zeto km,
com 12 prestações 'pagas. Vendo por R$ 1.400 reais.
Vendo quatro rodas montadas para corcel. Tratar tel.
37-1108

.

- Vende-se Fiat ano 78, valor R$ 1.750 reais. Tratar
teI. 27-1703 •

- Compra-se Fiat Fiorino, ano 93 ou 94. Tel. 26-1463
- Vende-se Belina ano 78, tratar tel. 66-0110

.

- Vende-se Gol ano 92, CL, gasolina, motor 1.6, Valor
R$ 10.800 reais. Tratar teI. 26-1835 ou 26-0405 - Com
Luiz ou Jorge.
- Vende-se Escort ano 85, ou troco por carro de maior
valor. Tratar tel. 32-4482

Muambas & bugigangas
-,Vende-se vídeocassete, 4 cabeças. Vende-se 2 telefo
nes com prefixos 22 e 25. Tratar teI. 22-4046
- Vende-se 3 vasilhames de caixa, 2 grades para jane
las, fogão a gás de quatro bocas marca DAKO e uma

casa na praia do Ervino. Tratar teI. 25-2244
- Aluga-se quartos para rapazes no bairro Anita Gari
baldio Tratar teI. 33-4909
- Vende-se uma bicicleta aro 20, feminina. Tratar teI.
36-0940
- Vende-se geladeira, fogão com seis bocas, auto-lim
pante, máquina de lavar roupa Enxuta. Tratar na rua

Benjamin Constant, nº 3.228, bairro Costa e Silva. Va
lor R$ 500 reais.
- Vende-se um sugar usado. Valor R$ 45 reais. Tratar
teI. 25-4058 com Hilda.
- Troca-se bicicleta, enceradeira por máquina de es-

crever. TeI. 66-0110.
.
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DIZ
o dr. Carlos Adilson Silva, Juiz

de Direito da Comarca de Joinville
'concedeu liminar da Ação Popular,'
cassando o aumento de 25,95% con

cedido aos vereadores, pelos verea

dores, retroativo ao mês de abril de
94. A ação popular deu entrada no

Fórum da Comarca de Joinville pelas
mãos dos vereadores Carlito Merss

(PT) e Nelson Ouirino de Souza

(PSDB), contra a decisãoda Câmara
de Vereadores, pela aprovação da

Resolução 19/94, cujo artigo 1º

propõe com fundamento na Reso

lução n? 10/92, acréscimo de 25,95%
nos subsídios dos vereadores, retroa
tivo a 1º de abril de 94 e Resolução
n? 21/94 que propunha reajustamen
to de 6.51% a partir de 1º.10.94 e

1,68% para 1.11.94. Sendo que na

mesma sessão de 3/10/94 a Câmara

aprovou um reajuste aos demais ser

vidores de 6,51% a partir de 1.10.94
e 1,68 para 1.11.94.

INCONSTITUCIONAL REAJUS-
TE

CarIito e Quirino na ação po

pular, alegaram que a Câmara ao

aprovar o aumento ultrapassou os

75% da remuneração. do deputado
estadual. Em outubro de 94 um de

putado estadual teve remuneração
de R$ 2.724,24. Já os vereadores

perceberam parte fixa de R$ 701,06 e

variável de R$ 1.106,93, folha suple
mentar trouxe o reajuste de 6,51%
-inaugurado em 1.10.94, no valor de

R$ 117,70. Explica-se que o valor
constante da suplementar é de R$
146,52 vez que no cálculo foram in-'

cluídas quatro sessões
.

extraordiná

rias, que aparece no comprovante de

pagamento de outubro de 94 no va

lor de. R$ 442,76.
Na ação popular apresentada

pelos vereadores Carlito e Quirino,
demonstraram ao Juiz de Direito.

que "ao invés de obedecer o limite
de 75% da remuneração do deputa
do estadual, em Joinville a Câmara
de Vereadores chega ao patamar ile
gal, inconstitucional de 89,03%, sem
contar que o abuso é proposto para
retroagir a 1º de abril de 94. No

parágrafo 19, diz que "aqui se encon
tra a lesividade inconteste ao pa
trimônio público, perpetrada pela
Mesa e pela maioria da edilidade de
Joinville, o que é lamentável, pois os

legisladores é que deveriam estar

dando ao povo o bom exemplo edu

cativo, praticando exatamente o con

trário, pelo que há de- ter este Me-
.

retíssimo Juizo, o rigor a altura, a

sanção graduada e à altura da trans

gressão".
Porém, consideram legal os

reajustes de 6,51% e 1,86% para os

meses de outubro. e novembro, já
que foram. repassados aos demais
servidores do município, já que a

Resolução 10/92, com publicação 'no
JORNAL A NOTÍCIA, em 21.7.92

prevê reajuste <;m aumento para a

remuneração dos vereadores, nos

mesmos moldes concedidos aos. de
mais servidores do Poder Executivo.

Segundo a ação popular, a

Câmara obteve junto ao IBAM um

parecer desfavorável ao reajuste de

25,95%, todavia, inexplicavelmente o

olvida, em comportamento inaceitá
vel para a Câmara de Vereadores da
maior cidade do estado de Santa Ca
tarina.

.'
.

I

Prefeito não aceita reajuste salarial
sua decisão ao secretário de Re
cursos' Humanos, Hélio Mízu
butti e à Câmara de Vereadores.

I
"Acinte ao povo ...

"

Defesa em 20 dias

Ademir Vicente Machado - PMDB
Arinor Vogelsanger

'

, ..
- PMDB

Dieter Nermann : - PFL
Guilherme Voss : - PPR
João Luiz Sdrigotti - PMDB
João Pessoa Machado - PMDB
Jorge Luiz Monenari .- ,

- PPR
José Wilson '

,

'

- PFL
Luiz Bini . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . :. . .

- PFL
Marco Antonio Tebaldi .. :

'

- PFL
.

Nestor Westrupp - PFL

_----------------__-------------_
- Nilson Wilson Bender - PFL

Dr. Bereílio Rohrb.cher .a : RONAIDOCON1BILlDADE· GIDION I TRANSTUSA �:�::::��s ., �rese�tes ., v��:;::
..
"

Clínico - ginecologista. ".
. .1. I •

.•• ..••.. •... .. •••. ."

'a �v4HSPORTE COLETIVO Hercílio 'Rohrbacher.
'

- PTB

R M C 1- 1 115
João de Oliveira Rosa - PPR

ua nx O In -

�
. CO·M. SE.GURA'NÇA NilsOn Gonçalves '.' ..

- PFL
Vilson João Renzetti -

- PPR
Tel.: (0474) 33-1575
ATENDIMENTO:

Segundas - quintas - 10h. às 11 h30min
Terças, quartas, sextas -14h30min às 16h3Omln

. 'O prefeito Wittich Freitag
não aceitou o reajuste de
25,95% retroativo a primeiro de
abril de 1994, concedido pela
Câmara de Vereadores através
do decreto legislativo 17/94. O
prefeito justifica que no seu en

tendimento deve ser dado "ao

prefeito o mesmo tratamento
que é permitido dar aos servido
res da prefeitura". Ele considera
que a atual situação financeira
da prefeitura municipal não
permite proporcionar um maior
reajuste e melhor- remuneração
dos funcionários e comunicou

. Anexo cópia das cartas en

viadas pelo prefeito à Secretaria
de RH e presidente da Câmara

.M�ni�ip'al de Vereadores.

A carta de Freitag recusando
o aumento de 25,95%

No dia 8 de novembro o Prefeito Witti-
.

funcionários da Prefeitura:
eh Freitag (PFL) através de comunicação in- COMUNICAMOS que estamos decli
terna da prefeitura, recusou o aumento con- nando da correção dos nossos vencimentos
ferido pela Câmara de Vereadores. No co- pelo percentual de 25,95% (vinte e cinco vír
municado ao Secretário de Recursos Huma- gula noventa e cinco por cento) a partir de
nos, Sr. Hélio Mizubiti, assim expressou-se. 01.04.94, conforme estabelece o DECRE-

"CONSIDERANDO os termos dos De- TO-LEGISLATIVO n? 17.94 acatando ape
eretos-Legislativos nºs 16/94 e 17/94, data- nas o reajuste estabelecido no DECRETO
dos de 03.11.94 que tratam do reajuste da LEGISLATIVO Nº 16/94; nos percentuais
remuneração do Prefeito e do vice-prefeito de 6,51% (seis vírgula cinquenta e um por
municipal a partir de 1 º de outubro. e 1 º de cento) a partir .de 1 º de outubro de 1994 e
novembro e da correcão dos vencimentos do 1,86% (um vírgula oitenta e seis por cento) a

prefeito e da verba de representação do vi- par�lr. de .19 de novembro de 1994; percen
ce-prefeito a contar de 01.04.94, respectiva- tuais iguais aos concedidos aos funcionários
mente: da Prefeitura. .

. 'CONSIDERANDO que a atual situação
financeira da Prefeitura Municipal ainda não
nos permitiu proporcionar um maior reajuste
e melhor remuneração dos funcionários da
Prefeitura:

CONSIDERANDO que, no nosso en

tendimento, deve ser dado ao Prefeito o

mesmo tratamento que é permitido dar aos

Assim sendo, solicitamos que todas as

providências legais e normais sejam tomadas

para o fiel cumprimento' da nossa vontade,
aqui expresso.

. I.
. Atenciosarrente,
Wittich Fréitag

. Prefeito Municipal

tJ,.i i =I 3� I�Bt] fJll.ru
ESQUADRIAS
VIEIRA
REBELLO

Fabricamos sob encomenda
todos os estilos
CONSULTE N.OSS.OS PREÇOS

Rua Osvaldo Cruz, 363

I il):I_(l�wltil(I!1

. Segundo a Ação Popular "não bastas
se toda sorte de ilegalidade e inconstitu
cionalidade que milita a Câmara de Ve
readores de Joinville, por certo seu com

portamento é um acinte ao povo trabalha
dor que desde a edição do PLANO REAL
assiste aos seus salários congelados por via
de Lei n? 8.880/94, e 'por outro lado vê
seus representantes na auto-aplicação de

reajustes salariais destituidos de todas 'as

solenidades imprescindíveis, estando a

merecer, séria reprimenda do PODER
JUDICIARIO, posto não se tratar de

questão "INTERNA CORPORIS", mas de
verdadeiro ataque à lei e a. Constituição".

O juiz Carlos Adilson Silva no despacho,
frisou que "os tribunais têm admitido a ação
popular como adequada para a anulação das re
soluções de câmara de vereadores que conce

dem ilegalmente remuneração a vereadores pe
diu a apresentação da documentação no prazo
de 20 dias. Na eventualidade dos vereadores já
terem recebido seus subsídios com o reajuste
aprovado, determinou a abertura de uma cader
neta de poupança vinculada ao juízo com o

depósito dos valores recebidos acrescidos dos
25,95%.

Diante a determinação judicial, o Oficial
de Justiça, Sidnei Flores, visitou a Câmara na

tarde do último dia 16/11, intimando os verea

dores a apresentarem suas defesas num prazo
de 20 dias, a contar da data da intimação.

'

Se aplicados os 25,95%
aprovados na sessão de 3.10.94
chegará a remuneração do

vereador em:

Parte fixa R$ '701,06
Variável R$ 1.106,93
Diferença salarial ref. outubroj94
.............................R$ 117,70

R$ 1.925,69
R$ 1.925,69

x25,95%
R$ 2.425,40

Total'

Reajuste de 25,95%

Total

Relação dos vereadores
�.

.

que aprovaram o

. aumento de 25,9�%

Vercadores que votaram contra
Carlito Merss - PT
Braulio Barbosa . : - PL
N�ls?n 9uirino. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..

- PSDB
Sérgio Silva : '

- PMDB

�----�----------���------�-------------,------------------------------------------------------------

Estivadores· de .ão ·Francisco do·Sol
,

MACEIO • CHAPA ,Elejam para presidente
Honesfidaçle - competência - trabalho Eleição .- dia 18 de dezembro
S[ndicalo'doSEstlvadores de São Francisco do Su'. Rtla: Pliiilmho �i4j - Tel.:(0474) 44-0480
�----------�-------------------- .

D��t:E TRANS·DECORE
TRANSPORTES E SERViÇOS LmA.

Cargaspara Iodo o !Pais
Rua: Santos 138 • TEL.: (0474) 22-6724 .

sala I • -Joinvilll/SC.

Pedestres. - andem nas calçadas
afastados do meio-fio
-/ ,

'

Gidion: (O�74) 36-2111·: '

'. (0474)'35.:;'3666 .

,:te :��;.;:.:r�: .:.Jt{\:iI'!�· '/ -,
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Voto branco é convite à fraude
e voto 11Ulo é um desperdício

o senador Fernando
Henrique Cardoso foi elei
to. Presidente da Repúbli
ca com 34 milhões e 377

.

mil votos. Somando o to
tal de votos brancos, mi
los e abstenções, chega-se
a um número espantoso:
31 milhões 450 mil votos
em todo o país, São quase
32 milhões de brasileiros
que - na opinião de alguns
entendidos - manifesta
ram de uma forma ou de
outra o seu protesto com

a classe política do país,
deixando de votar, indo
votar mas deixando a cé
�dula em branco ou anu

lando o voto.

O Tribunal Superior
Eleitoral (TSE) cadastrou
94 milhões e 782 mil elei
tores - 17,8% não compa
receram às umas. Outros
7 milhões e 100 mil
(11,4%) preferiram deixar
a cédula em branco. Para
se ter uma idéia do que
isso representa, Roraima
foi o único estado brasilei
ro em. que os dois senado
res eleitos - Marluce Pin
to (PTB) e Romero Jucá
(PPR) - receberam mais
votos do que o total de

A adoção da cédula úni
ca de votação, como a que
usamos hoje, aumentou o MARMITA

número de votos brancos .e Com esse sistema, havia
nulos. Ess� tipo de cédula foi o risco da "Marmita", ou
usada, pela primeira vez, seja do envelope "prepara
nas eleições presidenciais de do" antes pelos candidatos
1955. Como esse se tratava ou pelos cabos eleitorais é

de uma eleição isolada, com entregues para os eleitores

apenas 'quatro candidatos, a menos esclarecidos. Mas
elevação da taxa (de 4,3% também o número de votos

em 1950, para 5,2% em brancos e nulos era bem
1955) não chegou a desper- menor, já que a cédula im
tar interesse. pressa reduzia o número de

, Os efeitos só se manifes- eleitores que não consegui
taram, claramente, quando aro preenchê-la corretamen
a cédula única foi usada nas te, ou que deixavam o en

eleições proporcionais para velope vazio, porque desco

o Congresso, em 1962. A nheeiam os candidatos.

proporção de brancos e nu- Claro que muitos eleito

los, que havia variado - res votam em branco ou

entre 1950 e 1958 - de 7,0%, nulo para protestar contra
a 9,1%, pulou para 17,7%. o regime político, por exem
Nas eleições de 1966, atin- plo. Esse tipo de voto de pro
giu o índice de 21,1%. testo ficou visível em 1970.,

"

A mudança é clara. Até em plena ditadura militar,
hoje na adoção da cédula quando a taxa de brancos e

única, os eleitores recebiam nulos subiu para 30,3%.
cédulas impressas pelos pró- A taxa voltou ao nível de
prios partidos; com os nomes ' 20% nas eleições seguintes,
dos candidatos. Essas cédu- caindo para 15,1% em ;1982
las eram distribuidas à von- devido ao voto vinculado

de brancos e nulos que tade na rua durante toda a que simplificava a escolha

era esperada apenas campanha eleitoral. dos candidatos, porque o

para o Congresso conta- O eleitor precisava ape- eleitor, era obrigado a votar
minou também a votação nas guardar as cédulas dos num só partido.
para governadores dos', candidatos que havia esco- A partir de 1986, o cres

estados. lhido e seguir para sua se- cimento enorme do número

É bom destacar, ainda, ção eleitoral. Lá recebia de partidos e de candidatos

que Fernando Henrique um envelope r'ubricado complicou muito o processo
Cardoso é apontado como pelo mesário, entrava na

' de votação, para o eleitor,
o candidato eleito para a cabine de votação e só ti- provocando uma enorme

,

Presidência da República nha o trabalho de colocar elevação da curva, que foi de
com a maior porcentagem a cédula do seu candidato 27,2% para 40,0% em 1990.

de votos válidos desde a es-

colha do' general Eurico
GasparDutra, em 1945.

Na verdade, como os

números indicaram no

início, ele foi eleito sim
com 54,3% dos votos,
"fora" b:-all\!os,nulos e

abstenções.
Em termos proporcio- 35:

nais, nem mesmo Jânio
Quadros, considerado 30

campeão de votos nas 25
eleições dê 1960, conse
guiu superar o general, 20

ficando também abaixo de
Fernando Henrique Car- IS

doso, com menos de 50% 10
dos votos válidos. Mas, na
quelas eleições, ao contrá
rio de agora, a quantida
de de votos brancos, nu
los e abstenções não era

tão expressiva.

brancos colocados nas ur
nas pelos roraimenses.
Em quatro estado's:

Amapá, Goiás, Distrito
Federal e Paraná, os vo

to s em branco foram
maiores do que a votação
de um dos candidatos
eleitos para o Senado.
Em todos os outros, os

votos em branco supera
ram a soma dos votos
dados aos dois candida
tos vitoriosos para o Se
nado em cada estado.

AVALANCHE
Os dados finais da apu

ração indicam ainda que 7
milhões e 445 mil preferi
ram anular o voto (11,8% do
total). Os votos brancos e

nulos, contados separada
mente, ultrapassaram a vo

tação dos eleitos em Per
nambuco e em Minas Ge
rais. No Maranhão, os vo

tos brancos passaram de
30% do total de votos. No
Pará, foram 27,7% do total.

Em São Paulo, os bran
cos e nulos derrotaram o

segundo candidato ao go
vemo do estado, Francis
co Rossi (PDT), numa

prova de' que a avalanche

Problema começou
,

'

com a cédula única
dentro do envelope.

VOTOS BRANCOS E NULOS
PARA A CÂMARA

.... ,!."' .. , •
. "', (Em % dos votantes) ....... """ 40,0'

I
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Comerciários e Unimed
cheque-consulta

•

crIam

guardá-lo em casa para
os casos de emergên
cia , que serão atendi
dos no Pronto Atendi
mento da Unimed.

.

Este convênio não
modificará a situação
dos médicos credencia
dos pelo Sindicato. Até
o mês passado, por
exemplo, os associados
tinham 60 médicos con

veniados. A partir ele

novembro terão todos
os 378 médicos da
Unimed. Numa segunda
etapa, antecipa Mazi
nho, poderemos esten

der o convênio também

p.a�a exames laborato
nais

PRONTO�SOCORRO
ATENDIMENTO

Uma' das vanta-

gens deste convênio
com a Unimed é o

atendimento do asso

ciado do Sindicato no

Pronto-Socorro Aten

dimento da Unimed,
um dos melhores da re

gião e com todos os es

pecialistas médicos à

disposição.
No P.A. da Uni··

med o paciente não es

pera muito, pois os mé
dicos de plantão e' a

equipe de funcionários
são em números sufi
cientes para evitar filas
no atendimento.

Sugerimos aos as

sociados "adquirirem" o
cheque-consulta sem

data marcada. Assim,
nos casos de emergên
cias, sobretudo nos fi-.
nais de semana, basta se

_

dirigir ao P.A. da Uni
med e levar o cheque
para ser atendido na

hora.

Nas consultas
normais, o associado
deve procurar � re

cepção médica no Sin
dicato e adquirir o

"cheque-consulta" .

Maiores informações no

Sindicato.

Shoppings e os novos
� .

empregos no comercio

Enl funcionamento

r----------------------------------------.

'Shopping Marktville (Centro)
'Shopping Mueller (Centro)
"Shopping Center Iguatcmi (Centro).

Talai

100 lojas
160 lojas
180 lo:ias

Dezembro 95
Maio 95

Abril de 97

774 lojas

ÂNCORAS
, Muller - Supermercados Angcloui
, Iguatcmi - Renner, Pernambucanos e hipcrrnercadofn definir)
* Americanas - Lojas Americanas
• Cenier Leste - Supermercado Breithaupt e KG Eletro

Depois de muitas
reuniões, discussão so

bre preços e outros de
talhes importantes, a

Diretoria do Sindicato
assinou o convênio com

a Unimed para aumen

tar de 60 para 378 o

número de médicos à
disposição dos associa
dos do sindicato. Tra-

.

ta-se de mais uma im
portante conquista para
a categoria e principal
mente para os associa
dos, garante o presiden
te do sindicato, Walde
mar Schulz Ir. (Mazi
nho), que assinou o

convênio com o presi
dente da Unimed, Dr.
Mauro Aquino (foto).

Para utilizar est�_
convênio, o comerciário -------------------··----dll
deve ser sócio do Sindi-

Mazinho e Dr. Mauro D'Aquina na assinatura o

cato. Ele deve vir ao
convênio.

Sindicato a adquirir o

seu "cheque-consulta",
que lhe dará direito a

. escolher um dos 378
médicos cooperativados
da Unimed, inclusive
especialistas como car

diologistas, neurologis
tas entre outros. Visan
do uma segurança nos

casos de emergência, o

associado pode adquirir
um "cheque-consulta" e

Mazinho Schulz Jr., presidente do Sindicato dos Empregados no

Comércio de Joínvílle, suplente de.vereador do PMDB.

Uma- remuneração justa, .estabilidade e geração de 110VOS

empregos. Estas s50 três de nossas preocupações ii (rente do Sindi

cato. TI. não poderíamos deixar de comemorar esta nova era do
comércio de Joinville que inicia em dezembro com a inauguração
do Shopping Cidade das Flores e com a ampliação do Shopping Lo
jas Americanas. Só nestes dois empreendimentos serão mais de 244

novas lojas, que contribuirão para a geração de novos empregos aos

comerciários. No próximo ano se,ní inaugurado o Shopping Mueller,
que deverá gerar cerca de 2.000 novos empregos, conforme previsão
publicada no informativo do Grupo Mueller. Mais tarde (1997) te

remos o Shopping Iguaterni, com mais 180 lojas. Segundo o jornal A

Notícia, em menos de três anos teremos 744 novas lojas em Joinvil

le. Agora em novembro o bairro Iririú vai ganhar o Shopping Cen

ter Leste, localizado na rua Papa João XXIII, que terá como lojas
principais (âncoras) o Supermercado Brcithaup COI)! 70 novos em

pregos e a KG Eletro com 10 novos empregos. Ao mesmo tempo
em que saudamos esta nova era para o comércio de nossa cidade,
garantimos aos comerciários e aos patrôes que estão vindo para
Joinville que vamos ficar atentos e exigir cumprimento da nossa

Convenção Coletiva de Trabalho. Nosso departamento jurídico e

nossa assessoria trabalhista estará preparada para esta nova realida

de.

Em funcionamento Local Capacidade
*Americanas (Bucarein) 60 lojas
*Dona Francisca Plntz (Saguaçu) 3810jas (20 em

atividades)
'Shopping Floro I (Centro) 32 lojas (22 em

atividades)
Outlet

'Shopping Direto da Fábrica (Bucarein) 72 lojas
'Center Cassy (Centro) 28 lojas (21 em

atividades)

Total 230 lojas
. Em construção CapClcidade Previsão de

Inauguração
'Shopping Center Léste({ririC!) 60 lojas Nobvembro 94

'Americanas (ampliação) (Ce'ntro)
(1' fase 24 Loj.)

70 lojas Dezembro 94

'Shopping Cidade das Flores(Centro) 174 lojas. Dezembro 94

(1 a fase 118 10.)

Mazinho comenta

convenção dos ·

comerciários em 94
Foram seis meses difíceis para toda a dire

faria. Encontros, viagens, espera por uma resposta
do TRT e nada ficava decidido. Finalmente a

nossa Convenção Coletiva de Trabalho foi assi
nada e conseguimos o melhor possívelpara nossa

categoria. São 15,2% (real) sobre o salário de

abril/94, sendo 8% em junho (sobre o salário de
30 de abril), 6,5% em agosto sobre o salário de

junho e 10% de antecipação em outubro. Nossa

esperança era o Dlssidio no TRT, mas em função
da política do governo, o índice médio que vinha
sendo aprovado era de apenas 4%. Isto seria um

desastre. Felizmente o bom senso acabou preva
lecendo e o acordo foi assinado, SC/:'l o julgamen
to do dissidio 110 TRT.

Queremos agradecer todos aqueles C0111er

ciários que entenderam' a nossa posição nestes

seis meses de difícil espera e souberam suportar a
situação. Foram seis meses de luta. Só através da
luta há conquistas. E mais uma vez nós lutamos.
Um exemplo da nossa conquista é o normativo
da categoria. Em maio de 93 ele representava
1,72% do salário mínimo, ou seja, quase duas'
vezes o salário mínimo da época. Em outubro de

94, este percentual subiu pará 2,36%., Sobre o

acordo filmado em 28 de outubro, foi um acordo

satisfutório para a categoria, na situação atual,
onde a inflação está na.média de 2 a 3%.

Comerciários inauguram
Recreativa dia 25/11
A Diretoria do sindicato convida todos os asso

ciados a participarem da solenidade de inauguração
da recreativa e do festival que marcará a reabertura
do campo de futebol suíço. A solenidade a.contecerá
dia 25 de novembro a partir das 20 horas. Já o festival
acontecerá dia 25 de novembro a partir das 20 horas.
Já o festival acontecerá nos dias seguintes.

A nova recreativa terá churrasqueira, lanchone
te, bar, salão de festas, sala de jogos ·etc. No prédio
(oram construídos dois amplos vestiários com azulejos.
até ao teto.

Todos os associados presentes participarão de
um coquetel com chopp e música ao vivo na. nova re

creativa, situada na Rua Urussanga nQ 211 (fundos).
Na programação elaborada pelo Sindicato está

a realização de um festival de futebol suíço, que acon

tecerá de 26 a 27 de novembro, serão 24 equipes par
ticipantes deste torneio o participantes deste torneio

que marcará a reabertura do campo de futebol suíço.
A Diretoria realizou uma ampla reforma no lo

cal. A iluminação foi reforçada, a grama foi reimplan
tada e uma drenagem foi feita para melhorar as con

dições do gramado, Ao redor do campo foi colocado
tela e as traves pintadas.

Os comerciários terão também dois amplos
vestiários, que foram construídos no prédio da nova

recreativa. Cada vestiário terá quatro box com chu
veiro quente. O _acesso aos vestiários fica a poucos
metros do gramado ..

Na semana seguinte ao festival organizado pejo
Sindicato, acontecerá uma partida de confraterni

zação entre diretores do sindicato c membros do sin
dicato dos Radialistas.

� ! Jorge Jl(usse Xe/o
_. _

I Advogado
Largo AlmiroDt� Moraes Rego. 1 - i�

andar - Fone: (0474)'44-1280
89240-000 SÃO FRANCISCO DO sm,

- SANTA CATARINA
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Mensagem José Paiva Neto LBV-

Cartões de Natal
.da LBV já
estão à venda

_ A· Legião da 'Boa Vontade

(LBV) descobriu uma forma de
tornar melhor o Natal das doze mil
e quinhentas crianças carentes que
assiste no Brasil e está convidando
a população para participar
dessa empreitada.

Çom a expectativa de superar
as vendas dos anos anteriores, a

LBV está lançando no mercado
seus vinte e cinco modelos exclusi
vos de cartões,' das linhas nobre e

popular, com motivos para Natal e
boas-festas.

. A impressão da linha nobre,
toda em papel cuchê (fosco e bri

lhante) importado, vem com ou

sem mensalJem para personali
zação, no formato 12x17cm (fe
chado).

Pessoas e empresas interessa
das podem solicitar representante
da LBVou sistema de mala direta,

. antecipando assim seus pedidos pe
lo . PABX tel: (011)
224-0299/220..2599, ou diretamen
te na avenida Rudge, 938, Bom Re
tiro, São Paulo/SP.

OXIFEKKO
COMÉRCIO DE FERROSOS E

NÃO FERROSOS OXIFERRO LTDA.
Prestação de Serviços em Oxicortes
Serra Mecânica Guilhotina

Administração: Renato -FUck
R. Ministro Luiz Galotli - 466 - Tel.: (0474) 33-0006

Previsão de Zarur
(Do livro "Epístola Constitucional do Terceiro Milênio")

Lembro uma próprio ar, entran
reunião ocorrida à

do até mesmo pe-'
noite no auditório los nossos poros,
da Rádio Mundial,' . atacando nossas

no Rio de Janeiro, VIas respiratórias,
em 9 de dezembro

-

nossos pulmões".
de 1961. Naquele Até que os homens
tempo não se fala- ambiciosos abram
va em poluição no seus próprios olhos
Brasil, Zarur, diri- e vejam que a si
gindo-se aos direto-: mesmos estão pon
res de Núcleos e do em perigo, "te
Postos da LBV que remos que contar

.

ali estavam para com o amparo dos
participar do Con- nossos guias .espíri
gresso da Boa Von- tuais, o que faze
tade, que se reali- mos sempre, em
zaria no dia seguin- quaisquer con

te, no Maracanazi- dições, e como a

nho, de improviso água fluidificada na

discorria sobre os poderosa Corrente -------------.....;.,.

tempos finais deste da Boa Vontade". CERÂMICA.SÃO
ciclo apocalíptico: Vê-se pois que o IT _

"Nos
. proximos Proclamador da CRISTOVAO LTDA.

anos - revelava o Religião de Deus
autor da 'Mensa- fez um retrato fiel

Rodovia SC-280 - Km 4 - Itinga
gem de Jesus para dos dias atuais, sem
os Sobreviventes' -

, Se preocupar com

viveremos uma as críticas alheias.. TEL.: (0474) 65-0291.

época em que Ó
" (E assim devem Administração: Beto Miquelute

mal estará no agir os Legionários -.,.;_------------

SESI
Sempre a melhor

opção em compras.
Aqui os melhores preços

,

. 5 LOJAS

BOXE - 8 DEZEMBRO
Alazãol! (jilsOH dos Soutos

Ginásio Abel Schultz - 20h.

Crianças ate 13 anos levar lkg.
Alimento não perecível

Apoio: JO�"fiL HO�A H

Frutos - Verduras.
Carnes' de prilDeiro

ÀS rfRÇAS
lO SU'f" OlfRTAS
CENTRAL�D'E ATENDIMENTO AO

CLIENTE (0474) • 35·2233 - 35-2815

José Paiva Neto

de Deus, hoje, vam, de antie
amanhã e sempre). conorrucas, que
Queria, e o fez, já estão provocando,
àquela altura, aler- e aí eis o perigo, a

tar os seus Irmãos destruição do bem
Legionários, todos superior da Terra,
os simpatizantes da a Natureza, da
LBV e o povo em qual faz parte o

geral, sobre a gra- Homem. Zarur,
vidade dos aconte- tal como a leal
cimentos vindou- sentinela do Livro
ros, resultantes da de Ezequiel, tocou

leviandade de tan- a sua trombeta.
tos quantos querem E tocou-a cer

o progresso, mas to. Ouviu-a quem
sem as urgentes o quis. Infoi-
medidas que cha- mações (0474)
mam, ou chama- 33-2202.

Tijolos com 10/8/6 furos

SESI
PARA QUEM QlfflR'

COMPfurn BASTANTE
E PAGAR POUCO
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Salário mÍnimo de
&$ 1'00 pode dar briga

A adoção do salá
rio mínimo de R$ 100 é

. o desafio que o presi
dente Itamar Franco
enfrenta no finalzinho
do seu governo, a ter
minar em 31 de dezem
bro próximo. O projeto
de lei concedendo o

reajuste aprovado dia
19 de outubro, pela
Comissão do Trabalho
da Câmara dos Depu
tados.

O projeto de au

toria do deputado Paulo
Paim (PR-RS) - o cam
peão absoluto de proje
tos que tratam do salá
rio mínimo - precisa
ainda percorrer o trâmi
te legislativo na Câmara
e no Senado antes de
ser enviado para seção
do presidente.

O presidente Ita
mar Franco tem simpa
tia pelo salário mínimo
de R$ 100; porque não
gostaria de deixar o go
verno como presidente
que negou aumento pa
ra o trabalhador. O pre
sidente eleito Fernando
Henrique ficou muito
irritado ao saber, du
rante viagem à Rússia,

da aprovação do projeto.
do deputado Paulo'
Paim na Comissão, que
ele chamou de "de
magógico" .

Fernando Henri-

que repetiu a mesma fa
lação que apresentou
durante a campanha
eleitoral. Voltou a dizer
que a Previdência Social
vai quebrar com o au-

mento de R$ 70 para
R$ 100, porque dos 14
milhões de pessoas que
recebem salário míni
mo, . Ü,5 milhões são
aposentadas. "Se passar
pelo Congresso, eu ve

to", garantiu.
O líder do gover- .

no Itamar no Senado,
Pedro Simom
(PMDB-RS), não gos
tou da afirmação do
presidente eleito, argu
mentando que quem vai
resolver isso,. até de
iembro, não é ele, mas
o presidente Itamar.

O deputado Paulo
Pa:im, fortalecido pelos
138 mil votos que rece

beu dos gaúchos, na

eleição de 3 de outubro
- a maior votação do sul
do país '- arregaça as

mangas para defender
seu projeto. Ele, que foi
presidente da Comissão
o Trabalho e que mais

projetos 3lJ?rese,n�ou so

bre o salário mirumo, se
prepara para encerrar

com chave de ouro seu

segundo mandato e en

trar no terceiro, ano

que vem, com o pé di-
reito.

.

Dirigentes da CUT recebem
altos salários das estatais
Matéria de "O Gto

bo", 16 de outubro passado,
revela. os altos salários que
empresas estatais pagam a

funcionários que pertencem
à cúpula da CUT. Reporta
gem assinada por Silvia Fa
ria e Leise Taveira mostra

que 127 empresas da União
colocam à disposição da

quela central sindical, em

tempo integral, cerca de

1.500 funcionários pagos pe
los cofres públicos. Os. da

dos, segundo o jornal, foram
obtidos na Secretaria das

Empresas Estatais, órgãos
do Ministério do Planeja
mento.

Os fimcionários libe

rados para a prática de polí
tica sindical são, na maio

.

ria, da CEF, do Banco do

Brasil, ·da Companhia Na
cional deAbastecimento, Pe

trobrás, do Banco Meridio

nal, dos Correios e da Casa

da Moeda. Dos 38 integran
tes da diretoria executiva da

CUT, 25 são funcionários
públicos que, apesar de li

cenciàdos, recebem salários,
vantagens e ainda são está
veis 110 emprego .

Para Enilson Souza
.

de Moura, secretário-geral
da Força Sindical, "o siste
ma não beneficia nem as

empresas, nem os emprega
dos, porque vicia a relação
entre os sindicatos e as em

presas 110 momento das ne

gociações". As declarações
do sindicalista constam da.
matéria do referido jornal.

'JI DUPLICAÇÃO NÃO.
.

"'"

VEM, VIDAS SE VAO.
CHfGA Df SANGUf

NO ASfALTO
APOIO:

JORNAL HORA H

SINDICATO TRABALHADORES
EM TRANSPORTES DE CARGAS

DE JOINVlLLE

ESR - ELÉTRICA SÃO
ROQUE LTDA. ME
REBOBINAMENTO DE MOTORES

ELÉTRICOS E MÁQUINAS DE SOLDA

INSTALAÇÕES RESIDENCIAIS
E INDUSTRIAIS

� (0474) 33-1095
CGC 80.424.997/0001-46
AVENIDA PROCÓPIO GOMES,

1.364 .; 89202-300 - JOINVILLE-SC.

Bancários e Fenaban fecham
acordo de trabalho 94/95
Para conhecimento de todos os

bancários de Joinville e região, publi
camos nesta edição, as principais cláu
sulas do Acordo 94/95.

Recomposição inflacionária
Os bancos pagarão a seus fun

cionários a título de recomposição in
flacionária, o percentual de 16% (de
zesseis por cento) sobre a remuneração
total recebida em agosto/94. Vale lem
brar que os bancos já pagaram 11,87%,
e o restante será pago provavelmente
neste mês de novembro/94. Tal dife
rença é retroativa ao mês de 'setem
bro/outubro/vc..

Cheque-cesta alimentação
Para 'fazer frente as despesas de

alimentação, os bancos pagarão a seus

empregados, o valor de R$ 80,00 (oi
tenta reais) em ticks-alimentação, que
serão entregues juntamente com o Vale
Alimentação, que a partir de 01/09/94
será de R$ 5,00 (cinco reais) por dia.
Lembramos que ambos os ticks valem a

partir de setembro/94.
'

,

Conversão do 13º em URV

Nos próximos dias estará sendo
discutida a questão relativa à conversão
do 13º Salário em URV, pois quem an

tecipou o mesmo teve prejuízo, e nós
precisamos reparar tal questão.

Manutenção cláusulà
AC/anterior

Todas as cláusulas do Acordo Co
letivo de Trabalho 93/94, estarão au

tomaticamente reformadas neste dissí
dio; que terá validade para os próximos
doze meses.

Negociações futuras·

Já ficou acertado que, os banquei
ros e bancários, voltarão a negociar no
dia 15/02/95, para analisar a conjuntu
ra e indicadores econômicos, e os even

tuais efeitos desta reunião deverão ser

considerados a partir de' março do
mesmo ano.

Indenização adicional além
do aviso prévio

"

Os bancos que demitirem fun-
cionários nos próximos quatro meses,

. terão que pagar além da rescisão nor

mal, os seguintes adicionais:
* 2 (dois) avisos prévios para os demi
tidos no período de 24/10 a 30/11/94.
* 1 1/2 (um e meio) aviso prévio para
os demitidos no mês de dezembro/94
* 1 (um) aviso prévio para os demitidos
no mês de janeiro/95.
* 1/2 (meio) aviso prévio para os demi
tidos em fevereiroj95.
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Viva Santa-Catarina
- Viva Paulo Afonso

Governador PAULO AFONSO) sua eleição foi a
vitória de um povo que quer novos dias e novos ,rumos

para SANTA CATARINA.
Mais importante do que à vitória) é a certeza de que

- o povo do nosso Estado) escolheu o homem certo) para
o lugar certo.

Saul Zamboni Prefeito' Municipal de
Garuva
Sidney Penski - Preside Diretôrio do
PMDB/Garuva

Paulo Afonso
Evangelista Vieira
'Governador eleito

de� SC
Sua vitória

-

é nossa vitória
Acreditamos que seus ideais de um estado próspero tra-

, balhador, já estão se �ea�ando. .

. .

.. _ ..
O PMDB de Joinville deseja que sua administração seja

melhor possível.
.

Ademir Vicente Machado
Líder da Bancada do PMDB/Câmara de Verea-
dores de Joinville'

.

.

.Paulo Afonso
Governador - eleito

pelo PMDB
.

o maior partido chega ao GoveIpo em se. Com certe.za
PAULO AFONSO restabelecerá a caminhada do progresso e de-
senvolvimento do estado de Santa Catarina. .'

Competência; juventude, responsabilidade. PAULO AFO�
SO, preparado para governar, os catarinenses e o PMDB acredi- .

tam na sua capacidade. '

Arinor Vogelsanger
João Luiz Sdrigótti
Roberto Bisoni .:

Membros da Bancada do PMDB na Câ
. mara de Vereadores Joinville

Governador . Paulo
Afonso

Viva Santa
Catarina

Parabéns PAULO AFONSO e que Deus lhe dê sere
nidade e força para que possa corresponder aos anseios da
sociedade catarinense.

. .

PAULO AFONSO, desejamo-lhe sucesso e votos de
uma boa administração.

-

#,

OdoricoFortunato
Empreiteira Fortunato

-

VIVA
SANTA CATARINA

Paulo Afonso Governador

A
.

maior de todas as coragens é a de assumir res-
·ponsabilidades. .

Parabéns por sua enorme coragem. Nós e todos
os catarinenses confiamos em sua capacidade.

Até os adversários reconheceram sua competên
cia. Todos os catarinenses sabem que V. Excia. colo
cará novamente SC no' rumo do progresso.

Sérgio Silva
Vereador e Deputado eleito do PMDB

Joinville-SC

Após a luta da campanha eleitoral, a luta para colo
car Santa Catarina na rota do progresso. A torcida para
que realizes uma ótima administração, não é [armada pe
los seus eleitores que somaram 1.288.044, no segundo tur
no e sim de toda sociedade catarinense.

Santa Catarina deseja uma administração com justi-
ça, trabalho e honestidade.

.

Parabéns Paulo
Afonso

,

João Pessoa Machado
Vereador do PMDB

Despachante Catarinão
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